



Diputados aprueban en lo general la reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- Pasadas las 4 de la mañana, diputados de Morena y aliados, aprobaron en lo general la reforma al Poder Judicial. En la sala de armas de la Magdalena Mixihua, como sede alterna, diputados continúan discutiendo mil 600 reservas, de las cuales, solo se han aprobado dos. Se prevén 68 oradores en la discusión en lo particular, compactando en 10 oradores por grupo parlamentario, incluidas la diputada independiente y la diputada del PRD, las mil 600 reservas, por lo que se considera que la sesión terminará alrededor de las 10 de la mañana.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!s8d24f2333fa549cfb27b9f28ca086de2?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!s8d24f2333fa549cfb27b9f28ca086de2&ithint=video&e=gAFvWh&migratedtospo=true&redeem=aHR0cHM6Ly8xZHJ2Lm1zL3YvYy9iZWJiOTkyYjMzODQ0YmFhLOVUUHkSTJsUDg5SnNudWZLTW9JYmVJQnQxdWpyR1JSdkV5VVhCcHE2LXZBQ3c_ZT1nQUZ2V2g